



United-Spieler in der Defense

Hannover United

Heiner-Rust-Stiftung fördert Jugendteam

Hannover United bietet auch im Jahr 2022 ein Rollstuhlbasketball-Training für Kinder und Jugendliche an jedem Freitag von 17 bis 19 Uhr in der Sporthalle der Akademie des Sports in Hannover an. Unter Anleitung von Vanessa Erskine und Jan Haller liegen die Schwerpunkte in den Bereichen Kondition (Schnelligkeit und Ausdauer des Rollstuhlfahrens), Koordination (Wendigkeit Rollstuhlfahren, Rollstuhl und Fangen/Passen zu koordinieren), Ballhandling (Dribbeln, Fangen, Passen und Korbwurf) und Taktik (Offensiv- und Defensivverhalten, Mannschaftstaktik wie Pressing, Zonenverteidigung). Vanessa Erskine und Jan Haller sind Spielerin bzw. Spieler bei Hannover United I in der RBBL. Vanessa war Paralympics-Siegerin mit den Damen der USA Rio 2016 und hat langjährige Erfahrung im Rollstuhlbasketball. Jan Haller ist dreimaliger Teilnehmer bei den Paralympics mit den deutschen Herren und seit 2017 Kapitän der Nationalmannschaft. Beide haben in diesem Jahr ihre Ausbildung zum C-Trainer Rollstuhlbasketball erfolgreich absolviert. Momentan sind 15 Spieler*innen zwischen elf und 18 Jahren beim Jugendteam gelistet. Die Tendenz geht dahin, dass die Gruppe in den kommenden Monaten und Jahren weit erwachsen wird. Gestartet wurde das Team

im September 2019 mit sechs Spieler*innen. Beim 3 x 3-Turnier in Elxleben (September 2021) konnte die Mannschaft den ersten Platz belegen. Zwei Monate später folgte ein zweiter Platz beim Heiner-Rust-Masters in Hannover. Seit April 2022 erfreuen sich Trainer*innen und Team zudem an einer neuen und längeren Trainingszeit. Die verbesserte Hallenverfügbarkeit hebt die Qualität des Jugendtrainings auf ein neues Level und ist für die Jugendspieler*innen ein immens wichtiger Meilenstein gewesen. Der nächste Schritt für das Jugendteam soll in der Saison 2022/2023 erfolgen. Bislang trainiert das Team lediglich gemeinsam und nimmt einmal jährlich am Heiner-Rust-Masters teil. Mit der neuen StartUp-Liga des Deutschen Rollstuhlsportverbandes bietet sich nun die Chance, das Team in einem Ligabetrieb starten zu lassen. Das war von Anfang an das Ziel, und rund drei Jahre nach dem Start des Jugendteams soll dies nun realisiert werden. Um den Jugendlichen weiterhin gute Bedingungen im Trainingsalltag garantieren zu können, werden verschiedene Dinge wie Mäntel und Decken sowie Gurte für die Sportrollstühle benötigt. Im Frühjahr 2023 ist zudem ein Kurztrainingslager angedacht, wo ebenfalls Kosten für Halle und Verpflegung aufkommen werden. Hannover United bedankt sich sehr herzlich für die Unterstützung durch die Heiner-Rust-Stiftung, die für den Verein sehr bedeutend ist.



Hannover United beim Heiner-Rust-Masters 2021



Jugendteam mit ihrer Trainerin Vanessa Erskine und Trainer Jan Haller